

**Bericht** über die Pferdeschlittenfahrt des Seniorenbundes Bergheim am 20. Februar in Niedersill.

Um 9 Uhr machten wir uns mit voll besetztem Autobus bei strömendem Regen auf nach Niedersill. Während der ganzen Fahrt bis Zell am See war nur schlechtes Wetter zu sehen. Kaum war aber das Salztal in Sicht besserte sich das und es kam sogar die Sonne heraus.

In Niedersill angekommen teilten wir uns in zwei Gruppen. Eine Gruppe machte sich gleich mit den bereits anwesenden Kutschen auf den Weg – wohlgermerkt ohne den erhofften Schnee und somit auf Rädern. Das tat aber der Laune keinen Abbruch.

Die zweite Gruppe machte sich zu Fuß auf den Weg zum Norikermuseum, welches direkt im Ortszentrum zu finden war. Dort teilten wir uns wiederum in zwei Gruppen. Die einen gingen zur sehr kompetent durchgeführten Führung durch das Pferdemuseum. Die anderen gingen, ebenfalls mit kompetenter Führung, zum Mundartarchiv inkl. Bücher- und Tonbändersammlung. Dort fand auch eine kurze Lesung der Kuratorin statt.

Nach einer Stunde wechselten wir dann von Pferdekutsche zum Museum und umgekehrt.

Nach entspannender Kutschenfahrt und viel Information aus dem Museum machten wir uns dann auf nach Kaprun zum vorzüglich zubereiteten Mittagessen.

Nachmittags gabs dann in St. Johann einen kleinen Zwischenstopp zur Kaffeepause auf der Oberforsthoalm. Um 17.45 Uhr trafen wir wieder in Bergheim ein.

Es war, wieder einmal, ein erlebnisreicher und informativer Ausflug in guter Gesellschaft.

Vielen Dank an alle, die ihn zu diesem Tag gemacht haben.

